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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間市教育長 中田 一平 様 

  

🌸会長の時間🌸   木下登会長 
 今年の夏は、今までに経験し

たことのない猛暑が続き夏バ

テどころか秋のバテも出てい

ます。“暑さ寒さも彼岸まで”

と申しますが、彼岸も明け大変

過ごしやすい季節と成るわけ

ですが、日中は大変暑い日が続いております。

どうぞ皆様体調の回復・整えて頂きたいと思い

ます。 

 昨年に続きまして、入間市教育長中田一平様

には、本日の卓話をお願いし、快く引き受けて

頂き、御礼申し上げます。本日は宜しくお願い

申し上げます。 

 まず皆様に報告です。9/20 入間市長室に於

きまして教育機材の購入資金として 100 万円

の寄贈式が行われました。入間市より、杉島理

一郎市長・中田一平教育長はじめ入間市教育関

係職員、そして、入間ロータリークラブより、

会長木下・間野幹事・田中社会奉仕委員長・菅

野広報委員長と記録をお願いした金井会員の5

名の出席にて無事に完了しました。 
 

 

この模様は、入間ケーブルＴＶ・広報誌等で公

共イメージの向上として公表されます。改めて、

皆様に報告いたします。 

 入間ロータリークラブでは、長きにわたり

『入間の子供たちのために』をテーマに、次世

代の子供たちを育てて行くことを大切に、奉仕

活動を続けてまいりました。 

本年度、国際ロータリークラブ・ゴードンマッ

キンナリー会長と、先日ガバナー公式訪問例会

で、2570地区高丹秀篤ガバナーのテーマは“継

続”とはこれまでのリーダーのアイデアや取り

組みを“前進”させること。多くの場合“前進”

するには“変化”“脱皮”することが必要。ま

さに、教育器財購入資金の寄贈は、これまでの

リーダーのアイデアを前進させる事にふさわ

しい奉仕事業であります。これからも、入間ロ

ータリークラブは“継続”して精度の高いコン

セプトを持って、更に奉仕活動を続けてまいり

ます。 

 本日の講師・中田教育長は、弊社・木下電機

事務所のすぐ前に藤沢中学校がありまして、校

長として着任された当時からの、長きにわたる

お付き合いをさせて頂いております。強く記憶

にあるのは、当時私が、2回目の藤沢中学校評

議員をさせて頂いた時でした。地元の企業人の

講演の依頼がありまして、体育館で全校生徒の

前で 50分くらいの話をしました。最初の話は、

全校生徒だけでの事でしたが、なぜか、ＰTA役

員・保護者の皆さんが沢山来て、体育館は満員 

になって、私自身驚いた事を覚えています。そ

の後、全校生徒からのメッセージを頂き、一人

ひとりの気持ちを読ませて頂きました。どこか

で全校生徒に、私の気持ちを伝えたかったので

すが、年が明け三学期に入り伝えられませんで

した。今も 500名のメッセージは大切に保管し

ています。 
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その後、1年間くらいレストラン・量販店・駅・

コンビニ・あらゆるところで生徒・保護者の皆

様から声を掛けられ、藤沢の有名人になってし

まった事を、思い出します。驚きでした！！ 

それから中田先生は、豊岡中学校校長から入間

市教育長に栄進され、中田教育長を追いかける

ように私も、教育関係の奉仕・福祉活動をさせ

て頂いております。 

まだまだ沢山の話はありますが、これからも

“入間の子供たちのために”ご活躍されますこ

とをご期待し本日の卓話、宜しくお願いします。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

1.9/30(土)研修セミナー  

 木下会長、忽滑谷会員、間野

幹事出席 場所 女性会館

ヌェック 14:00開催 

2.10/5(木)18:30より健康福祉センター 

 入間万燈まつり第２回実行委員会 

 宮崎会員出席 

3.10/19(木)入間 RC･入間南 RC合同例会・ 

 合同コンペ（例会はニックス）開催 

4.10/16(月)さんま会ゴルフコンペ 

 入間 RCは７名の参加。 

5.10/26(木)ロータリーの基礎知識研修会 

 18：30～ 司産業(株)本社３階会議室 

6.交通安全功労者(個人・団体）表彰候補者 

 推薦依頼 10/31(火)迄にお願いします。 

7.10/28(土)甦れ 2570プロジェクト 

 「秋の信州・美食の旅」の参加者募集 

8.11/2(木)地域交流研修会 木下会長出席 

9.11/4( 土 )End Polio Now ウ ォ ー ク      

白幡会員出席 

10.11/5(日)米山梅吉記念館訪問研修旅行    

一柳会員出席 

11.11/14(火)期限にて市民憲章の推進に

貢献した人(団体)の被表彰者の推薦願

いがきております。 

12.11/25(土)ロータリー・リーダーシップ

研修会国立女性教育会館ヌェックにて

開催。出席者募集。 

13.12/6(水)地区大会記念チャリティゴル

フコンペ 忽滑谷会員、齋藤栄作会員、

木下会長、間野幹事、計 4名参加。 

★上期会費未納の方が 16 名となっており

ます。早めの納入よろしくお願い致します。 

 

 

 

●委員長報告 

[ロータリー情報委員会]忽滑谷明委員長 

 10/26 ロータリーの基礎知

識研修会を司産業本社で開催

します。入会 5年未満の方は是

非ご出席ください。簡単な飲み

物と軽食を用意しています。年

度計画書をお持ちください。 

[広報委員会] 菅野茂実委員長 

 9/20 教育機材購入資金の寄

贈式の模様が入間ケーブル TV

にて 9/27～10/3 の 12時・18時

21時半に放送されます。ご覧に

なって下さい。 

[社会奉仕委員会] 田中快枝委員長 

 9/17 に第 1 回社会奉仕セミ

ナーに出席してきました。子ど

もの貧困と埼玉県の子供の居

場所づくりについて。その後、

深谷市子ども食堂の活動について説明を

頂きました。次に地区内クラブの社会奉仕

事業を支援では、埼玉県 SDGs メンバー制

度の概要と登録のお願い。本年度社会奉仕

事業についてのアンケートのお願い。アイ

バンク角膜移植促進活動についてでした。 

[国際奉仕委員会] 馬路宏樹委員長 

 9/24 地区の国際奉仕委員

会セミナーに出席してきま

した。2時間の研修の中でロ

ータリー財団の地区補助金

を使う様にと出ていました。 

[青少年奉仕委員会] 杉田宏充委員長 

 お中元の季節も終わりまし

たので、引き続きフードバンク

とミルク募金のご協力よろし

くお願い致します。フードバン

クを通じて子ども達にお菓子

を配ることを決めました。又、詳細が決ま

りましたらご報告いたします。 

[万燈まつり] 宮崎正文エレクト 

 万燈まつりのチャリティバ

ザーと役割分担の案内を後日ご

連絡いたします。又、半纏の確認

をお願い致します。事務局に 10

枚程度あります。チャリティバ

ザーは今までと同じ市川園芸の前です。品

物は来月の 20 日までに持ってきてくださ

い。ご協力よろしくお願い致します。 
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■■■講 師 卓 話■■■ 
《入間市の小中学校教育の現状と未来》 

入間市教育長 中田 一平 様 

 大変日頃よりお世話になっ

ております。心より感謝申し上

げます。入間ロータリークラブ

の継続的な支援で昨年度は

皆様方からの 100 万円の資

金で一例ですけども、液晶

テレビやスポットクーラーを導入いたし

ました。また先ほど会長さんからお話があ

りましたが、お金が入ってなくても何を欲

しいのかは、もう出ておりまして、例えば

耕運機、特別支援学級で学校の中に畑を作

って作物を自分たちで育ててそれを販売

するのに欲しいと言われています。本当に

ありがとうございます。さて本市としては

皆様方のご支援これをですね、子どもの未

来を豊かにする。そういうために使わして

いただきたいなと思います。 

教育現場がどのようになっているかをお

伝えできれば更にいろんな意味でお力を

いただき子どもたちが、より良く成長がで

きると思う観点から昨年に引き続きお話

させていただきます。 

世界経済フォーラム 2020では、 

・2025年世界労働 52％人工知能･ロボット 

・現在１２歳の子どもが将来就く仕事の

65％が「現在存在しない仕事」 

 ＝「知的に高度な仕事」となり 

これまでの「効率的に知識を獲得するため

の一斉指導」では通用しなくなる 

これから増えていく仕事としては 

・じっくり考え、分析する仕事 

・どれが適切かを判断し、決断する仕事 

・他者との情報交換によりアイデアを発想

する仕事 

・異なる価値観を認め話し合い、一致点  

 を見出す仕事 

分析.深い思考に基づく判断力や、豊かな

コミュニケーション力が不可欠となる。 

これまでの日本の教育は 

・教師の指導が中心の授業 

・画一的な一斉授業 

・子どもが受け身の授業 

そこで入間市の教育は心に灯をつけてヤ

ル気を出す子どもの学びや体験が中心の

授業。個別最適で協働的な誰一人取り残さ

ない授業。 

探究（学び合い）を重視し、子どもが主体

的に学ぶ授業にしてきています。 

 

令和５年４月１日にこども基本法施行・こ

ども家庭庁発足し、基本理念として 

①すべてのこどもが大切にされ、 

基本的な人権が守られ、差別されないこと 

②すべてのこどもが大事に育てられ、 

生活が守られ、愛され、保護される権利が

守られ、平等に教育を受けられること 

③すべてのこどもが、年齢や成長の程度に

合わせて、自分に直接関係することに意見

を言え、さまざまな活動に参加できること 

④すべてのこどもの意見が年齢や成長の

程度に合わせて、大事にされ、こどもの今

とこれからにとって最もよいことが優先

して考えられること 
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⑤子育てをしている家庭のサポートが十

分に行われること、家庭で育つのが難しい

こどもに家庭と同じような環境が用意さ

れること 

⑥家庭や子育てに夢を持ち、 

喜びを感じられる社会をつくること 

子どもたちの意見を聞きながら、教育に

反映することで、子どもたちの自主性を伸

ばしていきたいと考えています。さらに教

育だけじゃなく、保健と福祉、こちらの連

携を進めています。全国でも多分、最先端

かというと、1 歳半健診で得た情報を学校

の就学や、保育園の先生方が使い、それを

小学校・中学校・高等学校で活用して福祉

社会に繋げてまいります。 

その中で入間ロータリークラブの皆様方

のご支援と共に素敵な入間市を作ってい

くことに邁進してまいります。どうぞよろ

しくお願い申し上げます。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞       駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 26名 70.0％ ----- 

     事前欠席連絡 2名 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      中田教育長ようこそ!卓話宜しくお願い致

します。 

  「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

 白幡英悟君、豊田義継君、忽滑谷明君、 

晝間和弘君、田中快枝君、一柳達朗君、

駒形一人君、」 

      旧軽井沢ゴルフクラブのゴールドシニ
ア選手権で優勝しグランドスラムを達

成しました。 

 「豊田義継君」 

      先日の山屋では遅刻してすみませんで
した。謝罪と反省の意を込めて!! 

   「杉田宏充君」 

      中田教育長ようこそ。先日、銀行のコン
ペで優勝しました。7 位ラッキーには

木下会長でした。 

   「関谷永久君」 

本日\19,000   累計\545,000 

 

■回覧、配布物 

① 2023-24米山記念奨学事業豆辞典 

② 米山奨学会 2022年度事業報告書 

③ ハイライトよねやま Vol.282 

④ バギオだより Vol.98 

⑤ フードバンク 7,8月活動報告 

⑥ フードバンクいるま寄贈品領収書 

⑦ 甦れ 2570 プロジェクト秋の信州・美食

の旅ご案内と参加申込書 

⑧ 11/25リーダシップ研究会案内・出欠表 

⑨ 埼玉県 SDGsパートナー第 3回募集 

⑩ SNS発信の際ハッシュタグ追記のお願い 

⑪ 米山功労者表彰・表彰品追加のお知らせ 

⑫ RI2570地区秋田豪雨災害支援金のお礼 

⑬ 豊岡・黒須中学校体育際のご案内 

⑭ 万燈まつり 10/28,29出欠表 

⑮ 12/6地区大会記念ゴルフコンペ出欠表 

⑯ 10/16市長コンペ出欠表 

⑰ 10/19入間・入間南合同例会出欠表 

⑱ 10/19入間・入間南合同コンペ出欠表 

⑲ 他ロータリークラブお知らせ＆週報 

⑳ 入間クラブ週報 8,9号 

 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 

          
               

    

     

     
     

               

             

           


